

La Fundación Okume AZ con el Proyecto “**Kathmandú House**” seleccionada en la **&quot;**  
**Diada**  
**Solidària**  
**2015&quot;**; de HP (HP Barcelona Charity Day)  
. Gracias!!!!

Gracias a tod@s los participantes y organizadores de la Diada Solidaria HP 2015, y sobre to  
do  
gracias  
a  
José  
A.  
Santiso  
por  
presentar  
el  
Proyecto  
Kathmandu House!!

[Nos os perd&aacute;is las fotos de la gran jornada !](#)

DIADA SOLIDARIA HP 2015

Con el Proyecto Kathmandu House, la Fundación OKUME AZ, gana el premio solidario de HP de este año. Gracias a todos.



OKUME AZ TEAM



A través de los viajes realizados a Nepal, nuestra Fundación entiende las necesidades del p  
comunidad del Proyecto es que los niños y los ancianos puedan interrelacionarse y nutrirse  
ar  
s. Por tanto a la rehabilitación y adecuación de la casa, se buscarían colegios cercanos  
que se beneficiarán una treintena de niños y una cincuenta de ancianos. con  
de cooperación  
de cooperación